
２０１４年 ６月２５日　第２１５６回例会　VOL. ４５　No. ４８

最　終　例　会　

■司　　会　ＳＡＡ  後藤　英則

■開会点鐘　会　長　安藤　公一

■斉　　唱　それでこそロータリー　
　　　ＳＬ　佐藤　真吾

■出席報告

■本日の欠席者
市川、千葉

■他クラブ出席者
鈴木 ( 横浜保土ヶ谷 RC)

増田、内田、五十嵐、千葉、松本

(横浜鶴峰 RC)

■スマイルキング表彰　　 安藤　公一会員

■スマイルクイーン表彰　  吉原　則光会員

本日の出席率　92.86％

本日の出席数    26 名会  員  数 　 　  33 名

修正出席率   　100％
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■会長報告
　昨日の突然の豪雨や雷は、東京都下西部で

は大量の雹が大きな被害をもたらしました。

局地的な集中豪雨等、ここ２－３年で天気の

変化が激しくなって予想を遥かに上回る傾向

にあるような気がします。このようなかって

経験したことが無いような「激甚気象」とで

も言える原因の一端は、間違いなく地球温暖

化に起因するものだと思います。エネルギー

の無駄遣いを気に掛けながら生活をしていく

ように心がけたいと思います。皆様これから

の季節をご無事に且つお元気にお過ごし頂き

たいと思います。

　今朝、サッカーワールドカップで JAPAN は

残念ながらコロンビアに敗れ、決勝トーナメ

ントには進めなくなりました。特にサッカー

ファンではない方々もこの結果に落胆された

方も少なくないと思います。一番残念がって

いるのは、他ならぬ選手達であることは間違

いありません。おそらく数日間は悔しくて眠

れない夜を過ごすことでしょう。ワールドカッ

プ出場 32 カ国中の半分が予選リーグで姿を消

します。ワールドランキングから言えば、46

位のジャパンがよく出場でき、この２週間楽

しませてくれたと考えたいと思います。選手

は勿論、様々な形で JAPAN を支えたスタッフ
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達に心より労いの言葉をかけてあげたいと思

います。これで日本のサッカーが終わった訳

ではありません。今後の躍進のためにこれか

らも応援し続けたいと思い、日本代表のユニ

フォームと同じ色のタオルマフラーを用意し

ました。私が会長を務めさせて頂いた御礼の

意味も含んでおります。そして少しばかり我

社の宣伝も兼ねています。このタオルは、我

社のインターネットショップ「e-towelya.

com」より手当てしました。是非、お受取頂き

たいと思います。

　また、岩沼 RC より先日の米山記念館訪問合

同旅行のお礼として、メロン 36 個を頂きまし

たので、お帰りの際には１つずつお持ち帰り

ください。丁度食べ頃になるようにと 20 日に

収穫されたもののようです。

　安藤会長年度も今回が最終例会となりまし

た。皆様の協力のお蔭でここまで来ることが

できました。ありがとうございました。

　本日は、この１年を振り返りながらお酒も

含めて楽しく歓談を進めていきたいと考えて

います。

○地区関係

１）6/28 ㈯に青少年交換留学生の修了式がナ

ビオス横浜で予定されています。

　青木さん、漆原さん、後藤さん宜しくお願

いします。

２）6/28 ㈯に鶴峰 RC の最終例会がキャメロッ

トジャパンにて 18 時より開催されます。移籍

の勧誘に行ってまいります。

３）R 財団地区補助金に「被災地保育所への

クリスマスプレゼント寄贈」案件を応募して

おりましたが、この度認定され約 24 万円が頂

けることとなりました。現地の岩沼 RC の協力

を得ながら、有効に活用すべく考えてまいり

ます。

○クラブ関係

１）交換留学生ナムフォンさんの送別会を企

画しました。

　詳しくは青木さんより後ほどご案内があり

ます。7月 8日㈫ 18 時から謝朋殿、会費 3,000

円です。

２）旭区観光協会主催の畠山重忠慰霊祭が

6/22 ㈰午前 10 時より鶴ヶ峰本町の薬王寺に

て開催され、二宮登さんと私が参列して参り

ました。毎年この日に開催されているようで

す。

　10 月 11 日、12 日にサンハートホールで「重

忠と菊の前」詠み芝居を主演される女優の五

大路子さんや松井工（文学座）さんもご参列

されており、ご焼香をなさっておられました。

当日頂いたパンフレットを回覧しておきます。

３）嬉しいニュースをお伝えします。移籍入

会会員の４名の方々、桜田裕子さん、秋内繁

さん、佐藤利明さん、太田幸治さんが入会手

続資料をご提出頂きました。臨時持ち回り理

事会で承認されましたので、会員の皆様から

のご異議がなければ承認されることになりま

す。宜しくお願いします。

■木槌交換

■新旧会長、幹事



ろうさまでした。

佐藤　真吾／安藤公一会長、福村幹事、１年

間お疲れ様でした。

漆原恵利子／①安藤会長、福村幹事、本当に

お疲れ様でした。ありがとうございました。

新年度からは、皆様よりご指導をいただきた

く、よろしくお願いいたします。②さきほど

福引で７回中５回当りで鐘が鳴りました。ラッ

キー！

田川　富男／安藤会長、最終例会おめでとう

ございます。なかなか良い安藤期でした。

■懇親会
○増田次期会長の乾杯にて、懇親会幕開け

○親睦会の閉めの挨拶をされる安藤達雄会員

■次週の卓話 (7/9)　
　クラブ奉仕フォーラム
　千葉　和裕会員　

                     週報担当　内田　　敏
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■ニコニコ box( 会員敬称略 )

安藤　公一／安藤年度の最終例会となります。

１年間ありがとうございました。増田さん、

漆原さん、これから 1年頑張って下さい。

福村　　正／① 1 年間、幹事をつとめさせて

いただきました。会員の皆様のご支援に感謝

申し上げます。ありがとうございました。②

私事ではありますが、6/22 横浜市民剣道大会

にて出場しマスターズ部門に第３位となりま

した。

内田　　敏／安藤会長、福村幹事、そして役

員の皆様、１年間お世話になりまして、あり

がとうございました。おつかれさまでした。

齋藤　善孝／安藤会長、福村幹事１年間ご苦

労さまでした。当分の間ゆっくりお過ごし下

さい。

二宮麻理子／安藤会長、幹事、役員の方々、

１年間おつかれ様でした。ありがとうござい

ました。

吉原　則光／安藤会長さん始め役員の皆様１

年間大変ご苦労様でした。ご指導に深く感謝

しております。有り難うございました。

増田嘉一郎／安藤会長、福村幹事、１年間お

疲れ様でした。次年度、ご指導お願い致します。

五十嵐　正／安藤会長、福村幹事１年間大変

お世話になり、有難うございました。

矢田　昭一／最終例会を祝して。安藤会長は

じめ皆さんご苦労様でした。

岡田　清七／最終例会、会長幹事、役員の皆

さん、ご苦労様でした。大変お世話になりあ

りがとうございました。感謝です。

安藤　達雄／最終例会、役員の皆さん１年間

お疲れ様でした。

新川　　尚／安藤会長、福村幹事１年間お疲

れ様でした。

二宮　　登／最終例会を迎えて。会長、役員

の皆様、１年間ごくろう様でした。

杉山　雅彦／安藤会長ほか、役員の皆様、１

年間お疲れ様でした。杉山も入会２年目を迎

え、微力ながら貢献したいと思いますので、

引き続きご指導よろしくお願い致します。

兵藤　哲夫／安藤会長、福村幹事１年間ごく
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親睦旅行風景   
6/1 ～ 6/2　米山梅吉会館、箱根観光

　　　　　　米山記念館にて

　　　　　　　米山記念館講堂にて

　　　お疲れ様 ! 二宮登会員 ( 旭 ) 桃野会員 ( 岩沼 )　　

　　　　富士山をバックに　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　箱根恩賜公園にて ( 上：下ともに )

　　　　　　　　　大涌谷にて

　　　　　　　　箱根関所跡にて


